
星闻

A02版
2010年9月28日 星期二 编辑孙婷 组版 方芳 校对 丁仕明

安徽移动独家冠名的
“动感地带2010年周杰伦‘超
时代’巡回演唱会·合肥”前晚
在合肥震撼开唱！吸引了大
批歌迷前来观看。作为亚洲
最具影响力和号召力的音乐
人，周杰伦将所代言的中国移
动动感地带品牌演绎得淋漓
尽致。他时尚的外形，独特的
曲风，以及对音乐的不断探
索，无不为所代言的动感地带

“时尚、好玩、探索”的品牌精
神赋予了鲜活的形象，深得年
轻人的支持肯定。 （移动）

动感地带2010年
周杰伦“超时代”巡演合肥开唱

吴建豪与女友分手
近日有网友爆料吴建豪和28岁的新加坡富商千金Arissa已分手，Arissa还在自己的博客上放

出疑似新男友的合照。前天吴建豪透过经纪人坦言：“的确分手，但彼此有联络，还是朋友。”

有43年历史的香港无线电视台(TVB)曾

多次传出被收购，近日有消息指地产界巨头

李兆基以私人身份成功洽购TVB的股权，传

闻称李兆基与邵逸夫已达成协议，只差一些

文件上的手续，更有指股权转让价钱达90亿

元。TVB旗下艺人对此事都十分关注，视帝

黎耀祥笑言如果情况属实，希望李兆基会阔

绰一点，为低层员工加薪水。

另外，陈志云在庭上一句“仍为无线执行

特别任务”，被指即为代表大股东邵逸夫商讨

出售TVB股权予恒基地产主席李兆基。为此

次洽购在其中穿针引线。

高层地震
低层盼加薪

安徽电视台《超级新闻场》晨女郎

评选第二季前日启动，凡年龄在20～

28岁的女性，拥有本科学历，有志于从

事新闻主播和出镜记者工作，均可报

名参加，特别优秀者可适当放宽条件。

记者 吴笑文

李晨合肥寻找“短信达人”

娱乐快讯

娱乐名主持李晨日前现身合肥徽园，录制

安徽电视台将在国庆黄金周推出的全新节目

《短信金手指》。李晨说：“没想到，有一天发短

信也能成为一门绝活，谁发短信最快，发的最

准确，就成为唯一的‘金手指’，完全一档零门

槛的达人秀场。”

放飞希望，海选女主播

日前，有网友在微博里写道，“据消息人士透露：

中央电视台著名主持人白岩松将挂职陕西省咸阳市

副市长，主要分管教育、科技、文化广电新闻出版等

工作。白岩松此次与前央视主持人王志一样将会在

基层挂职两年。目前其在央视所主持的栏目将由其

他人接替。调令已经下发到白岩松手中，再过几日

将会赴陕任职！”前日，白岩松否认说：“这种事如果

过于认真对待就太无聊了。”

大市长白岩松？

由顾长卫导演，郭富城、章子怡、王
宝强等实力明星联
袂出演的影片《魔术
外传》，日前发布了
首款预告片及主演
郭富城和章子怡的
结婚剧照。照片上，章子怡身着红衣，与带着红领带的郭富城手拿
喜糖，灿烂朴实的笑容极具感染力。《魔术外传》
讲述了一个发生在特定环境下的爱情故事，在
一个边远的小山村，形形色色的人物因为感染
怪异的“热病”而不得不离开家庭，人与人之间
的疏离和心底深处的孤独使得意和琴琴互生情
愫，两人终于选择抛开世人眼光，勇敢去爱。

小媳妇章子怡

近日，英国《卫报》公布了由圈内专

家和影迷共同评选出的本年度“100位最

具影响力电影人”名单。好莱坞商业片

大导演詹姆斯·卡梅隆成为“最强力量”

位居榜首，另一位美国大导演兼制作人

史蒂文·斯皮尔伯格排在第二。《盗梦空

间》男主角李奥纳多·迪卡普里奥排在了

第三的位置。在100强名单中，没有出现

华语导演和演员的身影。有意思的是，这份榜单的最后一名竟然

是“你”——每一位看电影的网民。

最强导演卡梅隆

安徽演艺集团2010年
秋季演出季今日拉开大幕

星报讯（记者 徐佳） 今晚，随着

“高雅艺术进校园”演出——《天地人心》

在中科大的上演，安徽演艺集团2010年

秋季演出季大幕就此拉开。

本次秋季演出季从9月28日开始

到11月28日结束，计划演出60场。其中

曾获得“精品工程”、“五个一工程”奖的

一些剧目将于10月下旬在安徽大剧院集

中演出。此外，安徽演艺集团还将推动

“高雅艺术进校园”，以及市民广场演出

和节庆演出。在演出季期间，演艺集团

还将举办演艺产业高层论坛，为安徽省

演艺产业发展出谋划策。

●薛家燕：如果这件事真的成，

我好舍不得六叔，六叔将电视做得这

么大，将TVB搞到一个大家庭一样，

自己因为TVB，才有今日的成绩，对它

是充满感情。我体谅到六叔年纪好

大，做电视台要好多魄力，压力又好大，

为 了 他 的 身 体 健 康 ，如 果 真 的 要 卖

TVB，也是应该的，也是一件好事。

TVB员工反应不一

●黎耀祥：我当然希望李兆基阔绰些啦，大家这些年好惨，

因为加薪幅度不大，包括幕后等员工，希望加幅大一些啦。这是

几十亿的生意，那么高层次的事轮不到我们讲，如果有新老板可

能有新冲击，对员工或整个行业也是好事。

●佘诗曼：六叔(邵逸夫)是好老

板，我想如果真的被收购的话，人事

变动每间公司都有，这跟大老板有

关系，对我们艺人来说，基本上影响

不大，无论谁当老板都好，做员工的

最希望都是加薪啦。

传李兆基
90亿收购TVB


